
    岡崎市議会議員の杉山とものりです。地域の皆様からのお声を

元に活動させていただいております。３月議会は会派を代表して

討論をさせていただきました。令和３年度の当初予算の審議など

もあり、内容も盛りだくさんです。もちろん新型コロナウイルス

感染症対策についても新年度予算、補正予算で議論しております。

まだ、コロナの収束が⾒えない不安な状況ではありますが、少し

ずつ、新生活様式を取り入れて活動等が再開されてきております。

皆さんのご協⼒を得ながら、この逆境を乗り越えていきたいと思

います。これからも、皆さまの想いを⾏政に届けていきますので、

引き続き、ご意⾒・ご要望等を頂けると幸いです。よろしくお願いいたします。

３⽉議会では１年で最も重要な議案の 1つでもあります「新年度予算」についての議論も⾏なわれます。

４つの常任委員会（杉山は文教生活委員）にて細かく質疑、意⾒陳述などを⾏っていきます。そして、議会

最終⽇に各会派から議案、新年度予算、補正予算などに対して討論を⾏います。議会などの場での討論とは、

「賛成⼜は反対の意⾒を表明すること」で、

なぜ賛成したのか、なぜ反対したのかを表明

するものです。つまり、討論をチェックした

ら、どのような考えなのかが一目瞭然です。

一般質問が注目されることが多いと思います

が、討論もお薦めですので、ボリュームは多

いですが、⼀度ご覧いただけると嬉しいです。

皆さんがチェックしたくなるような議会運営

をこれからも⾏ってまいります。

つうしん
岡崎市議杉山とものりの「今」をお届けする情報誌
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３⽉議会での討論について



昨年の１１⽉１９⽇に会派「チャレンジ岡崎」から令和３年度予算要望を提出しました。項目としては

100 以上の内容を要望しておりますが、特に最重点項目としての掲げたものは下記の 10 項目です。

１．新型コロナウイルス感染症対策の充実

２．避難所の機能強化、体育館へのエアコン設置

３．⼦ども・若者総合相談センターの早期設置

４．全天候型屋内遊戯施設の整備

５．産前から乳幼児期間の⺟⼦⽀援

６．２人目が生まれたら上の子は退園の解消

７．部活・英語・書道等への外部指導員の配置

８．競泳競技ができる公認 50m プールの整備

９．自殺者ゼロ、ハラスメントゼロの社会づくり

１０．ペット・学校飼育動物の終生飼育・動物福祉を学校で啓発

予算要望提出の日は約 50 分の時間内に、この 10 項目をメインに、市⺠感覚や現状を説明し、問題点をあら

ためて指摘し、必要性を訴え、有効性を説いて、事業にしてもらうのが⽬的です。市⻑をはじめ、両副市⻑、

財務部⻑、総合政策部⻑など⾏政のトップに直談判する形です。４年前はとても緊張して、⾔いたいことが、

あまり言えずに悔しい思いをしたのを、今でもはっきりと思い出されます。今回はあまり緊張することもな

く、自分のペースで⾏い、⾏政側の質問にも答えることができ、有意義な予算要望提出となりました。

今年２月２７日に予算要望に対しての回答をいただきました。

令和３年度の新年度予算に組み込んでもらったもの、前向きな検討を⾏うものが多く、大変ありがたいです。

私たち、チャレンジ岡崎の予算要望は、今までいただいてきました、市⺠の皆さまからのご意⾒やご要望を

元に作成していますので、皆さんの思いが⾏政に届いたことが、とても嬉しいです。

⾏政側に訴え、事業化する⽅法は、予算要望だけでなく、代表質問、⼀般質問、予算委員会、決算委員会、

各種委員会、特別委員会、要望書・意⾒書、通常のミーティングなど様々なものがあります。⾏政側も市⺠

の皆さまのことを⼀⽣懸命考えていますので、さらに良くなるよう、これからも尽⼒してまいります。

困っていることは何でもお聞かせください。お⼒になれるように精⼀杯やらせていただきます。

携帯︓090-5450-8304  FAX︓0564-58-1215 お気軽に⼀度ご連絡ください。お待ちしております。

地元・地域・皆様の悩みをお聞かせください

令和３年度予算要望について
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